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「松原市元希者の集い」（10月 29日） 

  

 松原市元希者の集いを一日 3 部構成

で開催いたしました。芸人の方による漫

才、歌謡ショーをご用意しております。

漫才や漫談といった楽しい演芸を鑑賞

していただき大いに笑っていただき、多

くの元希者の皆さんに楽しいひと時を

すごしていただけたと思います。これか

らも、日本一健康で笑顔があふれるまち

づくりにご理解、ご協力を賜りますよう

お願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「第 10回記念全日本シニアレディースソフトテニス決勝大会」（10月 27日） 

  

 大阪代表の杉江公江さん、矢本京子さ

んが第 10 回記念全日本シニアレディー

スソフトテニス決勝大会への出場が決

まり、報告に来庁されました。いきいき

とした笑顔の報告をしていただき、私も

とても嬉しく思います。体調に気を付け

ていただき、良い成績を目指し活躍して

くださいと激励し、がんばる市民応援金

を手渡しました。 



「第 2回松原市交通安全元希者クラブ自転車大会」（10月 27日） 

  

 第 2 回松原市交通安全元希者クラブ

自転車大会に参加、激励の挨拶をさせて

いただきました。 本大会はセーフコミ

ュニティ交通安全対策委員会の「自転車

の交通ルール・マナーの周知」に係る元

希者クラブの事業であります。 けがや

事故などの外傷予防に努め、誰もが住み

たい、住み続けたい魅力あるまちづくり

を皆さんと一緒に協働で進めていきた

いと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

「松原東小学校の修学旅行生・出発式への折鶴の贈呈」（10月 26日） 

  

 松原東小学校 6 年生の広島への修学

旅行・出発式に参加いたしました。核の

ない平和な世の中の実現のため、非核平

和展において市民の皆さんにより折っ

ていただいた千羽鶴を、6年生の皆さん

に市民の代表として、平和記念公園の

「原爆の子の像」に 捧げてもらいたい

とお願いしました。その上で広島では、

心に残るような楽しい思い出をたくさ

ん作ってもらいたいと願っております。 



「第 83回日本高等学校選手権水泳競技大会・結果報告」（10月 20日） 

  

 大塚高等学校 2 年生の藤原梨穂さん

が、第 83 回日本高等学校選手権水泳競

技大会に出場し、結果報告に来て下さい

ました。結果は、予選敗退でしたが、こ

れからも、周りの人への感謝を忘れず、

頑張って下さいとお伝えし、がんばる市

民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

「生野高等学校陸上部、全国大会・結果報告」（10月 19日） 

  

 「全国高等学校総合体育大会陸上競技

大会」、「日本ジュニア・ユース陸上競技

選手権大会」に出場された、生野高等学

校陸上部の皆さんが、結果報告に来て下

さいました。 

 これからも、周りの人への感謝を忘れ

ず、頑張って下さいとお伝えし、がんば

る市民応援金を手渡しました。 

  



「平成 27年度大阪府公平委員会連合会東部ブロック総会」（10月 19日） 

  

 平成 27 年度大阪府公平委員会連合会

東部ブロック総会が開催にあたり、松原

市を代表して、ひと言挨拶をさせていた

だきました。 

 今後も、市民との協働の取り組みをよ

り一層推し進め、日本一健康で安心・安

全なまちづくりに挑んでまいりますの

で、ご協力賜りますようお願い申し上げ

ます。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

「あかつき会第 54回年次大会」（10月 18日） 

  

 「日本民謡あかつき会の年次大会」に

お招きいただき、お祝いの挨拶をさせて

いただきました。常日頃から、民謡の発

展と技術の向上にご尽力される「あかつ

き会」の皆さんに心より敬意を表します。

五百籏頭会主を中心に「あかつき会」の

今後益々のご発展と、会員の皆さんのご

健勝とご多幸を心よりお祈りいたしま

す。 

  



「第 32回松原市民大運動会」（10月 18日） 

  

 第 32回松原市民大運動会において、

本市を代表して挨拶をさせていただき

ました。天候に恵まれ絶好のスポーツ日

和の下、皆さんには日頃の練習の成果を

存分に発揮され、いきいきとスポーツを

楽しまれたことと思います。今後ともス

ポーツのまちまつばらを大いに盛り上

げ、魅力あるまちづくりにご支援、ご協

力賜りますようお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

「第 7回ちびっこひろば」（10月 17日） 

  

 今年で 7回目となる「ちびっこひろば」

に参加しました。地域一体となって未来

を担う子供たちを見守り、育てることは

とても大切なことだと思います。このち

びっこひろばでふれあいの輪が広まり、

子育てに対する視野をさらに広げてい

ただき、地域のつながりが一層深まるこ

とを期待しています。今後とも子どもた

ちが、健やかに成長し、子育てしやすい

まちづくりにご理解、ご協力をお願いい

たします。 



「第 7回新栄玉入れ大会」（10月 17日） 

  

 第 7回新栄玉入れ大会において、本市

を代表して挨拶をさせていただきまし

た。本日の紅白玉入れ大会で、地域の人

たちとともに、お互いのつながりの輪を

広げることができる絶好の機会であり、

また地域のつながりを大切にしてもら

いながら、今後も『協働』のまちづくり

に対し、より一層のご支援とご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

「第 45回全国中学校バドミントン大会・結果報告」（10月 16日） 

  

 松原第四中学校 3 年生の大出竜輝さ

んが「第 45 回全国中学校バドミントン

大会」に出場し、結果報告にきてくれま

した。残念ながら思う結果が出なかった

ようですが、これからたくさん練習を重

ね、技術を磨きながら心身ともに成長さ

れることを期待しています。周りの人へ

の感謝の気持ちを忘れずに、勉強やスポ

ーツを大いにがんばってくださいとお

伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 



「老人クラブ連合会スポーツ大会」（10月 16日） 

  

 老人クラブ連合会のスポーツ大会に

お招きいただき、挨拶させていただきま

した。この日は天候に恵まれ絶好のスポ

ーツ日和のもと、本市の元希者の方々に

よる元気あふれるプレーを拝見させて

いただきました。これからも、スポーツ

を通じて健康維持に励んでいただきま

すようお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

  

「児童・生徒防火図画応募作品審査会」（10月 15日） 

  

 防火図画の選考審査会を開催し、審査

委員長として挨拶させていただきまし

た。 

 今年もたくさん応募いただき、皆さん、

いろんな視点から火災予防に対する絵

を描かれており、それぞれ訴えるものが

あり、難しい選考でありました。これか

らも、防火防災意識向上に向けた取り組

みを続けていきたいと思います。 

  



「第 70回国民体育大会グラウンド・ゴルフ競技会・結果報告」（10月 15日） 

  

 浜野雅博さんが、第 70 回国民体育大

会グラウンド・ゴルフ競技会に出場し、

結果報告に来庁されました。今後も健康

には十分に留意し、大いに練習に励んで

くださいとお伝えし、がんばる市民応援

金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

「河合神社・秋祭り」（10月 11日） 

  

 河合神社・秋祭りにお招きいただきま

した。地域のお祭りで皆さんが一体とな

って絆を深め、人と人とのつながりを大

切にしながら、地域活性化さらには市の

発展につながっていくことを期待いた

します。これからも皆さんとの協働によ

る魅力あるまちづくりにご支援、ご協力

をお願いいたします。 

  

  



「全国地域安全運動松原大会」（10月 11日） 

  

 全国地域安全運動松原大会の開催に

あたり、本市を代表して挨拶をさせてい

ただきました。皆さんには日頃より、市

民の生活の安全を重視し、幅広い活動を

通して犯罪のないまちづくりにご尽力

賜り、心から感謝いたします。今後とも、

地域が一体となった協働の取り組みに

より、誰もが安心して住み続けられるま

ちづくりを進めてまいります。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「第 77回全国都市問題会議」（10月 8日～9日） 

  

 長野県で開催されました第 77回全国

都市問題会議に出席しました。今年のテ

ーマは「都市の魅力づくりと交流・定住

～人口減少社会に立ち向かう連携の地

域活性化戦略～」です。本市が目指すま

ちづくりの観点に合致しており、有意義

な会議でした。 

  

  

  



「第 55回全国中学校水泳競技大会等・結果報告」（10月 6日） 

  

 第 55回全国中学校水泳競技大会等に

出場された、松原中学校 3年生の津田萌

咲さんが、結果報告に来てくれました。

さまざまな全国大会に出場したことは

とてもいい経験になると思います。これ

からも周りの人への感謝の気持ちを忘

れずに、勉強やスポーツを大いにがんば

ってくださいとお伝えし、がんばる市民

応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

「2015全日本ジュニア体操競技選手権大会・結果報告」（10月 5日） 

  

 2015 全日本ジュニア体操競技選手権

大会に出場された、吉岡陽依さんが結果

報告にきてくれました。結果は 14 位と

なかなか自分の力を発揮できなかった

ようですが、これからも、周りの人への

感謝の気持ちを忘れずに、大きな夢であ

る「オリンピックで優勝」に向けて大い

にがんばってくださいとお伝えし、がん

ばる市民応援金を手渡しました。 



「第 1回全日本トランポリン競技ジュニア選手権大会・結果報告」（10月 5日） 

  

 第 1 回全日本トランポリン競技ジュニア選手権大会

に出場された、川端湖羽琥さんが結果報告にきてくれ

ました。結果は団体優勝、個人 8 位、シンクロ 3 位と

すばらしい結果にも関わらず、個人でメダル獲得がで

きなかったことを悔しがっていました。次は、個人で

もメダルを獲得できるよう、日々の練習と周りの人へ

の感謝の気持ちを忘れずに、大好きなトランポリンを

大いにがんばってくださいとお伝えし、がんばる市民

応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「第 38回市民芸能祭」（10月 3日） 

  

  

 第 38回市民芸能祭において挨拶をさせていただきま

した。松原市文化会館の開館とともに始まった歴史あ

る市民芸能祭で、人と人とのふれあいの輪が広まり、

本市の伝統や文化が末永く受け継がれていくことを期

待しています。今後も市民文化の発展向上にご支援、

ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  



「第 30回日本ペタンク選手権大会・出場報告」（10月 2日） 

  

 大阪代表チーム"大阪 B”の小坂るみ

子さん、竹之内早苗さん、田中知子さん

が第 30回日本ペタンク選手権大会への

出場が決まり、報告に来庁されました。

いきいきとした笑顔の報告を受け、私も

心がはずみ、とてもうれしく思います。

チームで良い成績を目指し活躍してく

ださいと激励し、がんばる市民応援金を

手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「警防技術錬成会」（10月 2日） 

  

 平成 27 年度警防技術練成会を実施い

たしました。消防職員においては、日頃

の訓練による心身の鍛錬や技術の向上

に励み、安心安全を守ってくれているこ

とに対し、とても頼もしく思います。今

後も安全で迅速な警防活動の実施と、実

践的な警防技術を習熟させ、いつ起こる

かわからない災害時に備え、常に全力で

安全なまちづくりに取り組んでほしい

と激励しました。 



「消防職員 5名より消防学校卒業報告」（10月 1日） 

  

 本市の消防職員 5 名が無事に消防学

校を卒業し、その報告にきてくれました。

一人ひとりが凛とした姿勢での報告で、

大変頼もしく感じました。これから本市

が取り組む安心安全のまちづくりの最

前線で、市民の生命と財産を全力で守り、

誇り高く活躍してほしいと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 


